



Asciende a 31 el número de muertes por sarampión; Salud registra 9 mil 850 contagios en todo el país

En el más reciente reporte epidemiológico sobre el sarampión en México la Secretaría de Salud dio cuenta de 9 mil 850 casos confirmados de contagio, al tiempo que informó del incremento en la cifra de decesos, situada ahora en 31 muertes.

Ante tal panorama la dependencia aseveró que continúa con la férrea vigilancia del brote a medida que se registra este repunte, al tiempo que refuerza las campañas de vacunación en todo el territorio nacional.

Sobre esto último, la vacuna que se aplica al público es la triple viral (SPR) que prote-

ge contra el sarampión, rubeólica y parotiditis. Salud también aseveró que el abasto de biológicos está garantizado en centros de salud para toda la población, por lo que se espera que la inmunización, cuya cobertura creció en los últimos años, goce de una nueva hoja de ruta positiva, sobre todo de cara el Mundial de Fútbol 2026, pues la movilidad internacional podría catalizar la reintroducción del patógeno. Por último, la secretaría exhortó de nueva cuenta a la población a revisar las cartillas de vacunación de hijos, otros familiares y las propias para acudir a vacunar-

se en caso de precisar del biológico. En tanto, se recorda al público que el sarampión produce síntomas como fiebre alta, erupciones cutáneas, tos y conjuntivitis. En casos avanzados el virus, altamente contagioso, genera neumonía, encefalitis y podría producir la muerte, especialmente en menores y personas no vacunadas.
(Jesús Sánchez)



La dependencia aseveró que continúa con la férrea vigilancia del brote a medida que se registra este repunte, al tiempo que refuerza las campañas de vacunación en todo el territorio nacional